

Ehrgäste gratulieren

Niedermurach. (frd) Zum 50-jährigen Schulhausjubiläum waren auch viele Gratulanten gekommen, die ihre Wertschätzung für das Lehrerkollegium in lobende Wort fassten. Pfarrer Leander Sünkel stellte fest, dass insbesondere der Religionsunterricht die Herzens- und Wertebildung vermittelt und dass besonders die ersten Schuljahre dafür besonders wichtig sind.

Auch bei Schulamtsdirektor Anton Stierstorfer weckte der Rückblick auf diese 50 Jahre Erinnerungen, wurden doch viele Lehrkräfte genannt, die auch ihn auf seinem beruflichen Weg lange begleitet haben. Stierstorfer war angetan von dem guten Miteinander der Schulfamilie.

In einem Singspiel machten auch die Kinder deutlich, wie wichtig das Miteinander unter den Schulkindern ist. Abschließend gratulierten auch der Vorsitzende des Fördervereins, Josef Salomon und Elternbeiratsvorsitzende Elisabeth Fröhler und dankten der Lehrerschaft, dass sie zusammen mit Bürgermeister, Gemeinderat und der Geistlichkeit immer das Wohl der Kinder im Auge hatten und dafür große Leistungen erbrachten.

OBERVIECHTACH

Kinderärztliche Notfallsprechstunde. Dr. Deichl, Im Naabtalpark 2 bis 4, Burglengenfeld, Telefon 09471/702630, heute von 16 bis 18 Uhr.

Apothekendienst. Neue-Apotheke Neunburg.

Recyclinghof. Heute und am Samstag von 8.30 bis 11.30 Uhr geöffnet.

Die Grüngutannahmestelle bei Pirkhof ist von 17 bis 19 Uhr geöffnet. Gebührenmarken im Rathaus erhältlich.

Wochenmarkt am Donnerstag mit landwirtschaftlichen Erzeugnissen, Obst, Gemüse, Gewürzen und Rosswürsten sowie mit Fleisch- und Wurstwaren.

WSV-Aerobic. 19.45 Uhr, Treffen Berufsfachschule (Hintereingang).

WSV-Nordic Walking. 19 Uhr, Treffpunkt Bahnhof

Scharfschützen. 18.30 Uhr, Training Jugendgruppe.

Handballverein. 17.45 bis 19 Uhr, Training Minis, Mehrzweckhalle; 17 bis 18.30 Uhr, weibliche D- und E-Jugend, Dreifachturnhalle.

Arbeitseinsatz der Handballer am Donnerstag ab 12 Uhr in Janstadiion und am Freitag ab 9 Uhr.



Unter den zahlreichen Ehrgästen waren auch der ehemalige Schulleiter Michael Reitinger (ab Zweiter von links), BGR Hans Kraus, Pfarrer Leander Sünkel, Franz Sperl, Schulleiterin Ortrud Sperl und Leitender Schulamtsdirektor Anton Stierstorfer.

Bild: frd

Wohl der Kinder im Mittelpunkt

50 Jahre Schulhaus Niedermurach – Festakt mit Vorführungen – „Immer ein guter Geist“

Niedermurach. (frd) Die Grundschule Niedermurach stellt sich zum 50-jährigen Schulhausjubiläum als eine attraktive Schule vor, der das Wohl jedes einzelnen Kindes ein Anliegen ist. Dies stellte am Samstag der Leitende Schulamtsdirektor Anton Stierstorfer beim Festakt in der Mehrzweckhalle fest. Viele der ehemaligen Lehrkräfte, welche diese Schule geprägt haben, rückten als die tragenden Säulen in den Mittelpunkt.

Viele Ehrgäste, Schulkinder, Eltern, Elternbeirat und Förderverein waren beim Festakt anwesend. Nach einem gelungenen „Flohmarkt“, den die Schüler am Vormittag rund um die Schule veranstaltet hatten, leitete am Nachmittag ein musikalisches „herzlich willkommen“ das Jubiläum ein. Bürgermeister Rainer Eiser begrüßte viele Ehrgäste, unter ihnen

BGR Hans Kraus, der den Niedermurachern von 1960 bis 2000 ein sehr guter Pfarrer war und dem das Wohl der Schulkinder am Herzen lag. Auch die Jahrgänge 1957/1958 waren anwesend, die als erste die neue Schule besuchen durften und die anlässlich dieses Jubiläums ein Klassentreffen organisierten.

Wie Bürgermeister Eiser feststellte, habe die Grundschule Niedermurach allen Grund zum Feiern. Im positiven Sinne sei in fünf Jahrzehnten durch das besondere Engagement der Schulleiter und Lehrkräfte bestätigt worden, dass „Schule nicht gleich Schule“ sei und die Schüler viele gute Erinnerungen mit ins Leben nehmen konnten. Hier hat stets „ein guter Geist“ geherrscht.

In ihrer Festrede lud Schulleiterin Ortrud Sperl zu einer Zeitreise durch fünf Jahrzehnte ein, die am 1. August 1957 mit der Grundsteinlegung durch den damaligen Bürgermeister Niederalt, Kreisbaumeister Feil und



Die Grundschule Niedermurach stellt sich zum 50-jährigen Schulhausjubiläum als eine attraktive Schule vor, der das Wohl jedes einzelnen Kindes ein Anliegen ist.

Anton Stierstorfer
Leitender Schulamtsdirektor

den damaligen Schulleiter Max Mosandl begann. Bereits im November 1957 war der Rohbau fertig und am 7. Dezember 1958 konnte die Schulausweihung erfolgen.

Das neue Schulgebäude hatte damals wie heute vier große Räume. 1966 gingen Schulleiter Mosandl und seine Frau in Pension und 1967 übernahm Michael Reitinger, der mit Gattin auch bei diesem Festakt anwesend war, die Schule als Schulleiter. 1982 folgte der bereits verstorbene Leo Ritzinger, anschließend Johann Strasser und 1996 Marianne Malzer. Unter ihrer Regie und Planung ihres

Gatten Reinhold Malzer und der tatkräftigen Hilfe von Bürgermeister Eiser und der Eltern wurde ein „Erlebnispausenhof“ gestaltet. 1999 kam Ortrud Sperl als Lehrerin an die Schule und übernahm 2005 die Schulleitung.

Förderverein gegründet

Sperl ging in ihrer Festrede auf den Wechsel der Lehrkräfte und die Umstrukturierung und den Umbau der Schule ein. Ein weiterer positiver Meilenstein in der Schulgeschichte war im Dezember 2001 die Gründung eines „Fördervereins der Grundschule Niedermurach“, dem Josef Salomon vorsteht und dem es zusammen mit dem Lehrerkollegium gelungen ist, für die Kinder Erlebnisse zu schaffen.



Die Schüler gestalteten das Jubiläum tatkräftig mit.

Bild: frd



Kein Fest ohne Tanz!

Bild: frd